

Crece el número de desplazados en Afganistán por conflicto interno



Kabul, 13 mar (RHC) Un informe de la ONU indicó que tras el conflicto bélico en Afganistán más de 600 000 ciudadanos abandonaron sus hogares el pasado año y se espera que el ritmo de desplazamientos aumente en el 2017.

Según el organismo internacional, durante los últimos tres meses se registraron casi 29 000 desplazamientos en la nación asiática y las estadísticas indican que más de 500 000 personas podrían huir de sus hogares al finalizar el año.

En el documento refiere la ONU las salidas de personas en 21 de las 34 provincias del país donde destacan los territorios norteños Kunduz y Valgan.

También se divulgó que las fuerzas especiales de Afganistán rescataron a 32 prisioneros, en su mayoría civiles, de una cárcel del Talibán en la provincia de Helmand, en el sur del país.

Mohamad Rasool, portavoz del Ejército, indicó que los rehenes fueron liberados en una operación dirigida por el Ejército en el distrito de Nad Ali, ocupado por los insurgentes.

Las fuerzas de seguridad intensificaron sus operaciones en la provincia de Helmand por ser uno de los territorios bajo el dominio del Talibán, que controlan ocho de los 14 distritos en esa zona.

Expertos califican de indetenible las acciones terroristas y el crecimiento del movimiento talibán en tierras afganas, donde tropas estadounidenses garantizaron oficialmente por más de 15 años su presencia en la región asiática, con alegados fines de lucha contra el terrorismo que no mostraron resultados durante la intervención militar.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/124093-crece-el-numero-de-desplazados-en-afganistan-por-conflicto-interno>



Radio Habana Cuba